



Tapizan MH con volantes que ‘raspan’ a panistas

IVÁN SOSA

Aunque las autoridades capitalinas ya no pueden emplear el término “Cártel Inmobiliario”, el calificativo ahora apareció en volantes y pancartas que se distribuyeron en unidades habitacionales y calles de la Alcaldía Miguel Hidalgo.

La propaganda acusa a alcaldes y a diputados panistas de formar parte de dicho grupo, a pesar de que algunos de ellos no han sido mencionados en las investigaciones que lleva a cabo la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina.

El Alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, quien es mencionado en los volantes, aseguró ayer en Twitter que la publicidad había sido repartida presuntamente por personal del Gobierno capitalino.

“Ahí está tu basura @martibatres. Ahí vamos recogiendo su mugrero. Al rato te paso fotos de los trabajadores del @GobCDMX que la estuvieron pegando”, señaló en un mensaje acompañado por la foto de la publicidad retirada y que era trasladada en un vehículo.

En tanto, Gustavo García Arias, ex director jurídico de la Alcaldía, aseguró que los carteles habían sido colocados por ciudadanos.

“¿Cuál basura? Yo veo volantes y carteles repartidos por vecinos. En este País hay libertad de expresión”, contestó.

Mauricio Tabe, Alcalde de MH

“Ahí está tu basura @martibatres. Ahí vamos recogiendo su mugrero. Al rato te paso fotos de los trabajadores que la estuvieron pegando”.



Los volantes y carteles fueron colocados ayer en calles y domicilios de la Alcaldía Miguel Hidalgo.